

# **La Société Gustav Mahler de Genève (SGMG)**

a la grande tristesse de faire part du décès  
de

Monsieur

## **Henry-Louis DE LA GRANGE**

*Membre d'honneur  
et grand ami de notre société*

Le Professeur de La Grange, qui a consacré sa vie à Gustav Mahler, a joué un rôle décisif dans la création de la SGMG. A plusieurs reprises, il a donné des conférences inoubliables au sujet de son compositeur favori et nous a toujours assurés d'un soutien sans faille.

Nous lui devons une très grande reconnaissance et garderons de lui un souvenir ému.

*Pour la SGMG*  
Bruno Mégevand  
*président*